



El paraca John Wayne

Le ha gustado siempre al pistolero Tom Enders decirnos que practica el paracaidismo y que su referente en la vida es John Wayne; ahora entendemos porqué. Nos tenía reservada la gran sorpresa para el final, como en los western. Podría llegar a trincar **36 millones de €uros** entre diferentes conceptos como provisión de fondos, paquete de acciones y cláusulas. Además lo tiene bien atado, porque no se tiene que someter a votación, ya que según la ley francesa sí es preceptivo, pero Airbus es una empresa “holandesa” y su legislación es diferente. Ya



explicamos en su momento porqué Airbus cotiza en un paraíso fiscal como Holanda, pero nadie quiere abrir ese melón. Nos indignamos hace algunos años con Noel Forgeard y su cara de *tolai* con el lío aquel de los 3 millones € en acciones; una minucia comparada con Tom el vaquero. Esto demuestra una vez más que estamos en manos de mercenarios y que venimos desde hace muchos años diciéndolo y denunciándolo, obteniendo la callada por respuesta, incluso desde el “supuesto” departamento de Ética. Os aseguramos, con conocimiento de causa, que no sirve para nada. Llamadnos ilusos, pero al menos dejadnos soñar con que todos los trabajadores de Airbus en el mundo se ponen un chaleco amarillo y van a la huelga por este motivo.

Ya nos hemos despertado, el sueño ha durado un segundo. Tan solo nos queda recordarte que el próximo fin de semana que vengas a doblar el lomo para llevarte tus 100 lereles, te acuerdes de que detrás de ti estará Tom soplando su revólver y echando mano al bolsillo de tu mochila, aunque tú no lo veas.



Votar con el estómago lleno

Está de moda una expresión que nos produce verdadero ardor estomacal; todo el mundo anda últimamente con lo de “*venga, vale, ese discurso te lo compro*”. Más allá de las arcadas que pueda producir la frase, el trasfondo es que algunos todo lo miden por el único parámetro de comprar y vender. En esa dinámica, en la que incluso el lenguaje traiciona, han entrado también los compradores de votos.

¿Y qué hay que hacer para comprar votos? Pues es bien sencillo: hay que retrasar las elecciones sindicales hasta que la gente haya cobrado los atrasos y la paga de beneficios para que parezca que es gracias a ellos. Hay que buscar fecha para que ya nos estén lavando la ropa y se crean que es cosa suya y no de la CGT, que lo lleva reivindicando muchos convenios. Hay que parar el contrato relevo y tener a nuestros mayores en ascuas, para salir en el último momento a rescatarles. Hay que seguir enchufando y/o metiendo miedo según convenga. En definitiva, “*hay que ir a votar con el estómago lleno, no vaya a ser que algun@ se nos descarríe*”, podría decirle Lasagna a JurGP6.

Por último, recomendar expresiones más sensatas como “*estoy de acuerdo*” o “*no lo comparto*”. Esto da más pie al debate, sobre todo porque algunos no vamos vendiendo nada. Lo de “*te lo compro*” o “*no te lo compro*” es de *sobraos*.

Otra de corrupción, ahora en Egipto

Según *Spiegel* hay nuevas evidencias de casos de soborno en Airbus. Los documentos internos filtrados sugieren que los gerentes del grupo han ordenado sobornos para la venta de aviones a Egipto. El caso se remonta al año 2003 y la venta de varios A330 a Egyptair, así como a su filial Air Cairo en 2006. El acuerdo de consultoría se llevó a cabo con la compañía libanesa *Samit International* a la cual se le hicieron llegar alrededor de



10 millones de € muchos de los cuales, sin embargo, aparentemente se enviaron a terceros en la dirección de Airbus. Esto se refleja en la tabla titulada "Payments made for AB", que proviene de un administrador involucrado. "AB" debe significar Airbus en este contexto. Hay 13 transferencias de fondos, más de 9,5 millones de euros. Un total de 6 empresas recibieron asignaciones según figura en la documentación. Seguiremos informando de lo que vayamos averiguando con todos estos asuntos. Para ver más información [pincha aquí](#). Esto es un no parar de golferío.



ELLOS NUNCA LO HARÍAN

vente con nosotr@s



Las primarias de CGT

Estamos elaborando la lista que presentaremos en las próximas elecciones sindicales de junio. Para ello, en la CGT siempre hemos creído que la única manera de hacerlo es que la propia afiliación decida la candidatura a través de unas primarias limpias, puras y duras, sin trampa ni cartón. En esta ocasión nos jugamos mucho, quizás más que nunca, y este sindicato tiene mucho que decir y aportar. Os informaremos de los resultados a su debido tiempo. Ya os anticipamos que va a haber experiencia y renovación a partes iguales, mucha ilusión y algunas novedades. Salud y acierto.

Los labios apretados

En este documental, su autor Sergio Montero indaga en la Revolución social de 1934 en Asturias. El silencio sobre nuestra Historia hace que tenga que ir a miles de kilómetros, a Argentina, para poder comprender lo que sucedió aquí en aquel periodo convulso en España. Lo más valioso de la peli es el testimonio directo de los últimos supervivientes que conocieron los hechos en persona. Pídenosla.



¿Sabías que el directivo del A350 despedido por corrupción está de jefe en Aernnova?